

# COLUMNAS SSC



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS



## Síntesis informativa

24 de octubre de 2024

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	<a href="#">Alto Mando</a> Miguel Ángel Godínez García	Nuevo equipo del General Trevilla, para asumir los retos	<b>Es innegable que Omar García Harfuch cuenta con la confianza de Sheinbaum, pero será interesante ver hasta dónde podrá llegar para hacer que esta estrategia funcione.</b> Lo primero que deberá hacer, es coordinarse de manera perfecta con la Sedena, la Marina la GN. También veremos si es capaz de mantener en posiciones estratégicas a gente de su confianza, por ejemplo, a <b>Francisco Almazán en el CNI, el SESNSP a Marcela Figueroa, ambos colaboradores cuando era titular de la SSC de la CDMX.</b>
El Universal	<a href="#">El Caballito</a>	Indagan nexos del Cártel de Caborca en el asesinato de Milton Morales	<b>Nos cuentan que una vez que se comprobó la participación de El Racafa, operador del Cártel Nuevo Imperio que tiene presencia en el Valle de México, en el asesinato del comisario de inteligencia de la SSC, Milton Morales, en Coacalco, las investigaciones no han terminado.</b> Por el contrario, siguen revisando las conexiones y nos adelantamos que entre las sábanas de los teléfonos de los hoy detenidos se han hallado nombres de presuntos integrantes del Cártel de Caborca. Nos aseguran que todavía no hay claridad si participaron y si lo hicieron de qué forma, pero es una línea que está abierta.
La Crónica de Hoy	<a href="#">Código</a> Juan Manuel Asai	Bloque Negro con Patente de Corso	<b>¿Por qué la policía no detiene a los integrantes del Bloque Negro? Delinquen a la vista de todos.</b> No solo vandalizan tiendas de autoservicio, cafeterías, boutiques, sino que agreden a los uniformados. <b>Vestirse de negro no es una Patente de Corso. Si los mandos de la policía capitalina consideran que sí lo es, que lo digan a la ciudadanía para conocer la opinión de la gente.</b>
Reforma	<a href="#">Tu Opinión</a>	Banquito	<b>Ojalá que la llamada "Ley Silla" se haga extensiva a los miles de policías callejeros que cuidan a la población a lo largo de las colonias de nuestra ciudad.</b>
El Gráfico	<a href="#">Al Tiro</a> Salvador Guerrero	No hagas acaso a La Patrona	<b>En algunos casos dice ser La Patrona, en otros es el nieto o algún familiar llegado del extranjero. Ahora con la inteligencia artificial es más difícil identificar el momento en el que intentan defraudarlos.</b> Hasta el 70% de fraudes se pueden evitar al corroborar datos de falsedad. Y si alguien te sale con el cuento de abuelita soy tu nieto, reporta a la Línea de Seguridad y Chat de Confianza 55 5533 5533, del Consejo Ciudadano.
Diario Imagen	<a href="#">Por la Derecha</a> Luis Ángel García	¿2 de octubre no se olvida?	<b>El gobierno de la CDMX comunicó que al término de las manifestaciones conmemorativas del 2 de octubre el saldo era blanco. Falso, cobardes encapuchados, seudo estudiantes del "bloque negro" agredieron a policías -varios de ellos hospitalizados-, retaron a la autoridad, destruyeron edificios públicos y comercios, eso es ingobernabilidad o complicidad con grupos sociales afines ideológicamente al gobierno en turno.</b>



## Síntesis informativa

24 de octubre de 2024

### Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Milenio	<a href="#">Día con día</a> Héctor Aguilar	Inercia y cambio	Hay un nuevo gobierno, pero no hay un nuevo país. Es una obviedad, pero una obviedad viva, cotidiana. La dejan ver cosas como <b>el estado de emergencia que vive Culiacán como la actuación del Ejército en Chiapas, disparando sobre una camioneta sospechosa de portar criminales, cuando llevaban migrantes.</b>
El Financiero	<a href="#">Uso de razón</a> Pablo Hiriart	La guerra contra los migrantes	<b>Que elementos del Ejército mexicano hayan matado a tiros a seis migrantes en Chiapas</b> es otra confirmación trágica de que los soldados no deben hacer labores de policías.
El Financiero	<a href="#">Estrictamente personal</a> Raymundo Riva	Sin abrazos ¿y sin balazos?	<b>Las primeras 72 horas de Claudia Sheinbaum en el poder incluyeron la bienvenida a la cotidianidad del desastre que le dejó su antecesor, Andrés Manuel López Obrador, en materia de seguridad.</b>

### Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Reporte índigo	<a href="#">Redes de poder</a>	El protagonista de la CNDH	Rosario Piedra Ibarra, titular de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), se encuentra en constantes reuniones con Francisco Estrada, secretario Ejecutivo, ya que <b>se acerca la fecha para el relevo en la comisión y eso los puso nerviosos</b>
Excélsior	<a href="#">Frentes políticos</a>	Le juran lealtad	<b>Raymundo Morales, al frente de la Defensa la Marina, juraron fidelidad a Claudia Sheinbaum.</b> En el acto protocolario de Salutación en Campo Marte, los altos mandos militares la Guardia Nacional <b>ofrecieron su subordinación, además elevaron su compromiso hasta el sacrificio personal.</b>
Excélsior	<a href="#">Razones</a> Jorge Fernández	La verdadera toma del poder	Cuentan los expresidentes con los que he platicado del tema, que es <b>en la salutación de las Fuerzas Armadas, como la que tuvo ayer Claudia Sheinbaum, cuando comienzan a sentir el poder en sus manos.</b>
El Financiero	<a href="#">Confidencial</a>	Disputa interna en Morena	El líder de <b>Morena</b> en San Lázaro, Ricardo Monreal, reveló que en su bancada <b>comenzó ya una fuerte disputa interna por las 51 comisiones legislativas.</b> Por eso ya leyó la cartilla a sus diputados.
El Heraldo de México	<a href="#">Sacapuntas</a>	Acompañará a Clara	<b>La presidenta Claudia Sheinbaum será la invitada de honor en la toma de posesión de Clara Brugada como jefa de Gobierno, este sábado.</b> La ceremonia se realiza en el Congreso capitalino, después, Sheinbaum va de gira a Morelos, mientras Brugada festejará en el Teatro Metropolitano.
El Economista	<a href="#">La Gran carpa</a>	Desorden en las mañaneras	En las <b>mañaneras de la nueva presidenta, Claudia Sheinbaum Pardo, aún hay cierta desorganización entre el equipo del ya expresidente Andrés Manuel López Obrador,</b> encabezado por Jesús Ramírez y el de la actual mandataria mexicana.



## Síntesis informativa

24 de octubre de 2024

Milenio	<a href="#">Trascendió</a>	Llamada a Norma Piña	Que el senador <b>Gerardo Fernández Noroña</b> usó el miércoles el teléfono rojo de su oficina en la Mesa Directiva <b>para llamarle a Norma Piña, presidenta de la Corte, aunque no pudo encontrarla.</b>
El Universal	<a href="#">Bajo reserva</a>	El salvador de Alito	En la sesión de ayer en el Tribunal Electoral, <b>el magistrado Felipe de la Mata se convirtió en el salvador de Alejandro Moreno al dar el voto decisivo</b> , de desempate, que le salvó el pellejo y validó su reelección como líder nacional del PRI otros cambios estatutarios que empujó en el partido.
La Razón	<a href="#">Rozones</a>	El salvador de Alito	<b>Y fueron los magistrados Mónica Soto y los Felipes, de la Mata y Fuentes, los que ayer no le dieron una bocanada de oxígeno a Alejandro Moreno</b> , sino, nos comentan, toda una atmósfera.
Excélsior	<a href="#">Nudo gordiano</a> Yuriria Sierra	Día dos: las mujeres	En su segunda mañanera, <b>la presidenta Claudia Sheinbaum</b> dejó en claro que su gobierno no sólo marcará un hito en la historia de México por ser el primero encabezado por una mujer, sino también por su <b>firme compromiso con los derechos de las mujeres y la equidad de género.</b>
El Heraldo de México	<a href="#">Un montón de plata</a> Carlos Mota	El gas natural y Sheinbaum	<b>Importar más gas de Texas hacia México auxiliaría enormemente en estados del sur y sureste</b> en tanto Pemex no aumente su producción del combustible.
Excélsior	<a href="#">Capital político</a> Adrián Rueda	Toca el turno a Brugada	Con Claudia Sheinbaum ejerciendo ya como Presidenta de la República, <b>mañana será el día de Clara Brugada, quien rendirá protesta como nueva jefa de Gobierno de la capital del país, ante el Congreso de la Ciudad de México.</b>
El Financiero	<a href="#">Sobremesa</a> Lourdes Mendoza	El enojón Samuel García	Qué les cuento, que <b>Adrián de la Garza apenas rindió protesta como alcalde de Monterrey el domingo pasado y Samuel García resultó muy ojón para ser paloma</b> , se vale reír.
La Jornada	<a href="#">Dinero</a> Enrique Galván	El pueblo confía en Claudia	<b>¿Confías en que Claudia Sheinbaum será una buena presidenta de México? ¿Qué tanto confías?</b> Este es el tema del sondeo de esta semana.
El Financiero	<a href="#">La Feria</a> Salvador Camarena	Equidad de género	<b>Hoy los tres poderes de la Unión son presididos por una mujer. Esa realidad política no operará por sí misma la magia de que termine o siquiera aminore la violencia de género.</b> Ésa y otras batallas, como la equidad de oportunidades laborales para ellas, sigue y la presidenta Claudia Sheinbaum se empeñará en ello.
Excélsior	<a href="#">Bitácora del director</a> Pascal Beltrán	Cuida tus palabras, que te pueden matar	<b>Durante cerca de medio siglo, Francisco Labastida Ochoa se dedicó al servicio público.</b> Desde analista en Hacienda hasta secretario de Gobernación. Fue también gobernador de Sinaloa, candidato la Presidencia y senador de la República.
Milenio	<a href="#">El asalto a la razón</a> Carlos Marín	Las vivencias de Ifigenia	<b>Como escribieron Paola Alín y Sara González en El País, "a sus 94 años de edad, Ifigenia Martínez Hernández (...) ha vivido sus propios momentos trascendentales</b> en la economía, la diplomacia, la academia y la política nacional.
La Jornada	<a href="#">Astillero</a> Julio Hernández	Frenar o entrapar plan C	<b>No hay que perder de vista que el golpe de la Corte no se circunscribe a lo jurídico, pues en realidad es una continuidad de la batalla electoral en la que triunfó de manera apabullante el plan C de Morena y aliados</b> , que expresamente proponía una reforma judicial con elección directa de juzgadores.
Milenio	<a href="#">Prácticas indecibles</a> Rafael Pérez	Sucesiones	<b>La sociedad logró un México democrático</b> , de instituciones, de poderes presidenciales acotados. No fue poca cosa.



## Síntesis informativa

24 de octubre de 2024

El Economista	<a href="#">Signos vitales</a> Alberto Aguirre	Claudia y "la Eme"	A principios de la década de los ochenta, mientras cursaba su bachillerato en el CCH Sur, <b>Claudia Sheinbaum participó en las marchas conmemorativas del 10 de junio y del 2 de octubre, en el contingente de los maoístas.</b>
Excélsior	<a href="#">Arsenal</a> Francisco Garfias	El golpismo de la Corte	<b>El narcisismo de Morena llevó a las ministras de la Corte</b> , afines la 4T. a equiparar la admisión a trámite de impugnaciones que pudieran <b>invalidar la controvertida reforma judicial con un golpe de Estado!</b>
Milenio	<a href="#">Duda razonable</a> Carlos Puig	Una comparación	<b>Después de los anuncios de la presidenta Sheinbaum el día de su toma de posesión en relación con grandes proyectos</b> , ayer cité del libro How Big Things Get Done, <b>que escribe el mayor experto mundial en el análisis de este tipo de proyectos, junto con un periodista de The New York Times.</b>
Milenio	<a href="#">En privado</a> Joaquín López	Los retos de Sheinbaum	<b>Los retos que encara el gobierno de Claudia Sheinbaum son tantos que resulta difícil de enumerarlos</b> , pero trato: salud, educación, finanzas públicas, prosperidad, economía, bienestar, pobreza, el reencuentro de todos los mexicanos, la presión del antecesor de sus duros tanto en Morena como en el gobierno.
24 Horas	<a href="#">Teléfono rojo</a> José Ureña	Órganos autónomos	Unos lo atribuyen a una petición de Claudia Sheinbaum. Otros a una lamentable omisión de Palacio Nacional en las premuras frenéticas de Andrés Manuel López Obrador para darse el gran gusto al final de sexenio. <b>En uno u otro caso, el resultado es el mismo: los órganos autónomos conservan, así sea artificial y temporalmente, su función de contra pesos del Poder Ejecutivo.</b>
La Jornada	<a href="#">Editorial</a>	Suprema Corte: ruptura constitucional	La sociedad mexicana debe preservar en su memoria los nombres de los <b>ocho ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) que ayer dieron el primer paso para consumir una dictadura judicial en la que se nombran a sí mismos soberanos del país por encima del Ejecutivo, el Legislativo y la ciudadanía entera.</b>
El Sol de México	<a href="#">A la sombra</a>	Audiencia presencial por reforma	La Comisión Interamericana de Derechos Humanos anunció que se llevará a cabo <b>una audiencia presencial para tratar el tema de la Reforma Judicial aprobada en México.</b>
La Crónica de Hoy	<a href="#">Pepe Grillo</a>	Jueces en su laberinto	Contra lo que algunos llegaron a pensar <b>sobre el tema de la Reforma Judicial no se ha dicho la última palabra.</b>
Reforma	<a href="#">Templo Mayor</a> F. Bartolomé	Ley de turismo probada	Tal y como se veía venir, el Congreso de la Ciudad de México aprobó la reforma a la <b>Ley de Turismo</b> que, en pocas palabras, <b>obliga a los particulares a que si quieren rentar sus viviendas al estilo Airbnb, se registren como hoteles.</b>
El Universal	<a href="#">Gran Angular</a> Raúl Rodríguez	Las primeras horas de la señora presidenta	<b>Arrancó el gobierno de Claudia Sheinbaum con al menos tres hechos que no abonan a favor de su nascente gestión: el desafío del pleno de la Corte al responder favorablemente la consulta solicitada por la ministra presidenta Norma Lucía Piña para analizar la procedencia de la impugnación planteada por jueces magistrados contra la reforma constitucional al Poder Judicial.</b>
La Razón	<a href="#">Marcaje personal</a> Julián Andrade	Los dilemas de la izquierda ante 1968	<b>Aquella tarde del 2 de octubre 1968, en que al menos 38 personas fueron asesinadas en Tlatelolco, la mayoría de ellas jóvenes que participaban en el Movimiento Estudiantil</b> que exigía libertades democráticas, sigue gravitando en nuestra vida pública.



## Síntesis informativa

24 de octubre de 2024

Reforma	<a href="#">Jaque Mate</a> Sergio Sarmiento	Odio a lo español	En contraste con la visión maniquea de AMLO, el pueblo mexicano es preponderantemente mestizo. <b>México y España son pueblos hermanos.</b>
Reforma	<a href="#">De política y cosas peores</a> Catón	Cruda	<b>AMLO nos dejó un sentimiento de desazón y malestar</b> después de su gobierno, que nos pareció eterno.



## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS